

CANACINTRA PREVÉ CRISIS EN EL SECTOR

Las pymes no podrán aguantar la *cuarentena*

Las pequeñas y medianas empresas sólo tienen capacidad para pagar tres quincenas a sus empleados ante la caída en ventas causada por el COVID-19, por lo que urgen apoyos del gobierno

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

El país enfrenta una crisis de desempleo por el coronavirus, alertó la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación.

Debido a la caída en ventas que ha dejado la pandemia, las pequeñas y medianas empresas sólo tienen solvencia para pagar el salario de sus trabajadores por tres quincenas.

“Necesitamos del apoyo

del gobierno federal, el único con capacidad para hacerlo, para evitar que haya desempleo. Si sucede, caeremos en una crisis social”, indicó Enoch Castellanos, presidente de la Canacintra.

Urgió a implementar acciones fiscales y económicas que mitiguen el impacto en los negocios, como un subsidio a las contribuciones de seguridad social y vivienda durante el tiempo

que dure la emergencia para que los contribuyentes puedan compensar impuestos en el ejercicio 2020.

Además, eliminar la declaración de pagos provisionales del ISR, aplazar 90 días el límite para presentar las declaraciones anuales, deducir al 100% las prestaciones por sueldos a las pymes, así como resolver las solicitudes de devolución de IVA presentadas antes de marzo.

Soportarán sólo tres quincenas

**PYMES
MEXICANAS**

Es el plazo que tienen

para poder cubrir salarios y así frenar un mayor desempleo, alertó la Canacintra.

Urgió al gobierno por apoyos para evitar una grave crisis social



Pago de sueldos, hasta mes y medio

ALERTA LA CANACINTRA



El organismo urgió por apoyos del gobierno, con el fin de evitar desempleo y una crisis social

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gimm.com.mx

Las pequeñas empresas del país sólo tienen capacidad para sostener el sueldo de sus trabajadores hasta por tres quincenas debido a la caída en ventas y los efectos de la pandemia del coronavirus COVID-19, alertó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Enoch Castellanos.

“Necesitamos del apoyo del gobierno federal, que es el único con capacidad para hacerlo, para evitar que haya desempleo. Si ello sucede, caeremos en una crisis social”, comentó en conferencia de prensa.

El líder industrial dijo que las grandes empresas tienen capacidad de solvencia y financiamiento, pero no así las micro, medianas

y pequeñas empresas (mipymes); por ello, insistió en la urgencia de implementar acciones fiscales y económicas que abatan el impacto en los negocios.

“El 80% de las empresas en México factura menos de un millón de pesos al año y quitando costos pueden quedar 20 o 30 mil pesos,

con eso hay que mantener el empleo y tener una tabla de ayuda, porque no hay manera de que una empresa pequeña pueda sostener más allá de tres quincenas el sueldo de sus trabajadores, si sus ventas se abaten o si caen abruptamente, necesitamos del apoyo del gobierno federal”, expuso.

ACUERDO

Canacintra propone en lo inmediato un acuerdo nacional para la emergencia económica y el bienestar social, que incluya un subsidio de las contribuciones de seguridad social y vivienda el tiempo que dure la emergencia para que los contribuyentes puedan compensar impuestos en el ejercicio 2020.

También la eliminación de declaración de pagos provisionales del Impuesto Sobre la Renta (ISR), y aplazar 90 días el límite para presentar las declara-

ciones anuales. Así como la deducción al 100% de las prestaciones por sueldos y salarios para las pymes.

Otro de los puntos es resolver las solicitudes de devolución de IVA presentadas antes de marzo de 2020; deducción inmediata de capital de trabajo.

Castellanos mencionó que se requiere impulsar las cadenas nacionales y sustituir importaciones para poder reforzar las cadenas de abasto y que México siga produciendo dado que se han interrumpido las rutas comerciales y hay fronteras cerradas.

“Crédito de 90 días en el pago de electricidad, suspensión de inspecciones y auditorías de los tres niveles de gobierno para prevenir contagios y restablecer en cuanto pase la emergencia; pago de contado a las adquisiciones de gobierno y pago de adeudos atrasados a proveedores en tres gobiernos y las empresas productivas como Pemex que debe 140 mil millones de pesos a proveedores”.

Dijo que también se necesita financiamiento de la banca de desarrollo a pymes, un punto que adelantó el Presidente, y fue bien recibido. Finalmente, informó que están

Continúa en siguiente hoja

listos para reconvertir sus fábricas para proveer insumos y material médico.



Foto: Especial

Tenemos ya el impacto económico y se comienza a resentir en la población, urgen medidas que mitiguen los efectos del coronavirus”

ENOCH CASTELLANOS
PRESIDENTE DE CANACINTRA

PLAN FISCAL DEBE SER CREÍBLE

El gobierno federal debe tener un plan fiscal y económico que sea creíble y financiable para enfrentar la caída en la economía que ocasionará la pandemia del Covid-19, expuso el director de Centro de Estudios Económicos (CEE) del Colegio de México, Alejandro Castañeda.

En entrevista, comentó que mientras los mercados financieros y los inversio-

nistas no vean un plan que inyecte confianza, no le apostarán al país y continuará depreciado el tipo de cambio, subirán las primas de riesgo y las calificadoras pondrán una nota negativa a la deuda soberana.

“El tipo de cambio refleja una situación en que los capitales están saliendo, por ello el país debe implementar un plan de ayuda a la economía o, de lo contrario, habrá afectaciones peores a las estimadas. Por ello, el gobierno mexicano tiene que dar certidumbre sobre lo que va a imple-

mentar un plan de estabilización creíble y razonable para la economía y que es financiable”, comentó.

Castañeda puntualizó que para mejorar la certidumbre de México se requiere ejecutar sensiblemente el gasto público y las asignaciones para la inversión en los siguientes meses. Consideró que los recursos se deben destinar a proyectos que tengan viabilidad e impacto en el corto plazo.

—Lindsay H. Esquivel

